

## TEMA: ¿QUIÉN ES JESÚS PARA TI?

**TEXTO: MATEO 16:13-17** Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos, diciendo: **¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre? 14 Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o alguno de los profetas. 15 Él les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? 16 Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. 17 Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos.**

En este texto vemos dos preguntas que el Señor hizo a sus discípulos, la primera fue una pregunta para que ellos expresaran el concepto que las personas en general tenían de Jesús.

Y podemos ver que todo lo que las personas decían eran cosas buenas, las personas en general tenían un buen concepto de Jesús. Las personas decían que Jesús era Juan el Bautista que había resucitado, o Elías el profeta de fuego, o Jeremías, uno de los grandes profetas del Antiguo Testamento, o algún otro profeta que Dios había enviado.

Pero a Jesús no le interesaba tanto conocer el concepto que las personas en general tenían de él sino **CUÁL ERA EL CONCEPTO QUE SUS DISCÍPULOS TENÍAN DE ÉL**, Jesús quería saber quién era él para ellos que lo habían visto hacer milagros, que lo había escuchado predicar, que lo habían escuchado hablar con poder y autoridad,

Es por eso que les hizo una pregunta muy importante y muy impactante: **¿QUIÉN DICEN USTEDES QUE SOY YO?** y fue Pedro quien tomó la palabra y respondió la pregunta diciendo: **TÚ ERES EL CRISTO, EL HIJO DEL DIOS VIVIENTE**, verdaderamente no había mejor respuesta que esa, esa era verdaderamente la respuesta correcta a esa pregunta. **ÉL ES EL MESÍAS, EL SALVADOR ENVIADO POR EL PADRE PARA SALVAR A LOS HOMBRES DE LA CONDENACIÓN, EL HIJO DE DIOS**

Pero ahora la pregunta de Jesús a sus discípulos es para cada uno de nosotros: **¿QUIÉN ES JESÚS PARA TI?** y tenemos que comprender que la respuesta a esa pregunta **SE TIENE QUE VER REFLEJADA EN NUESTRA VIDA.**

**VEAMOS ALGUNAS DE LAS RESPUESTAS A ESA PREGUNTA Y CÓMO LO DEBEMOS REFLEJAR EN NUESTRA VIDA CRISTIANA.**

**I) SI ÉL ES DIOS , ¿PORQUE NO LO ADORAS? (Apocalipsis 7:11-12)** Y todos los ángeles estaban en pie alrededor del trono, y de los ancianos y de los cuatro seres vivientes; y se postraron sobre sus rostros delante del trono, y adoraron a Dios, 12 diciendo: Amén. La bendición y la gloria y la sabiduría y la acción de gracias y la honra y el poder y la fortaleza, sean a nuestro Dios por los siglos de los siglos. Amén.

¿Qué es adorar? Según el diccionario adoración significa contemplar o admirar las maravillas y las grandezas de Dios, es doblegar nuestro corazón ante él con respeto y reverencia, reconociendo su amor, su poder y su bondad.

Pero tenemos que comprender que adorar es más que un concepto, adorar son actitudes de nuestra vida, de nuestro corazón para con Dios

¿Qué significa entonces adorar a Dios? ¿Será solamente cantar alabanzas? Muchas veces pensamos que adorar a Dios es solamente el momento donde se cantan las alabanzas más suaves y los ritmos más tranquilos para entrar en adoración al Señor, pero adorar es mucho más que solamente cantar en la iglesia.

**SI DECIMOS QUE JESÚS ES DIOS**, entonces tenemos que saber que él es digno de alabanza y adoración.

**ADORAR ES BUSCAR A DIOS (SALMO 95:1A) VENID, aclamemos alegremente a Jehová; Cantemos con júbilo a la roca de nuestra salvación.** No podemos decir que amamos a alguien si nunca tenemos tiempo para buscar estar con esa persona, nosotros tenemos que comprender que Dios está en todo lugar, pero mi adoración es tener tiempo para venir a su casa, a su iglesia para aprender de su palabra y exaltar su nombre.

**ADORAR ES BUSCARLO CON UNA ACTITUD DE ALEGRÍA (SALMO 95:1B)** Venid, **ACLAMEMOS ALEGREMENTE A JEHOVÁ; CANTEMOS CON JÚBILO A LA ROCA DE NUESTRA SALVACIÓN.** Adorar a Dios no solo se trata de venir, sino ¿Cómo venimos? Tenemos que comprender que nuestro Dios no solo mira el producto, a él le importa el proceso. Es decir que no solo se trata de venir y cumplir, se trata de venir con alegría, con gozo a la presencia de Dios. Y tenemos que comprender que venir ante su presencia no solamente es en la iglesia, sino en todo lugar donde buscamos su presencia, en nuestro hogar, cuando nos reunimos para leer su palabra y orar, ¿Con qué actitud lo hacemos?

**ADORAR ES MÁS QUE SOLAMENTE PEDIR, ES RECONOCER QUE ÉL ES GRANDE (SALMO 95:2-3)** Lleguemos ante su presencia con alabanza; **Aclamémosle con cánticos. 3 Porque Jehová es Dios grande, Y Rey grande sobre todos los dioses.** El versículo dice venid a su presencia con cánticos, pero lastimosamente muchos cristianos venimos a su presencia solo con peticiones, solo con reclamos, venimos a su presencia únicamente para ver que recibimos pero se nos olvida que adoramos a Dios cuando ponemos toda nuestra fe y confianza en él y reconocemos su poder y su grandeza.

**II) SI ÉL ES EL SEÑOR , ¿PORQUE NO LE OBEDECES? (JUAN 13:12-17)** Así que, después que les hubo lavado los pies, tomó su manto, volvió a la mesa, y les dijo: ¿Sabéis lo que os he hecho? **13 Vosotros me llamáis Maestro, y Señor; y decís bien, porque lo soy. 14 Pues si yo, el Señor y el Maestro, he lavado vuestros pies, vosotros también debéis lavaros los pies los unos a los otros.**

**15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16 De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió. 17 Si sabéis estas cosas, bienaventurados seréis si las hicieréis.**

Nuestro Señor Jesucristo nos dio el máximo ejemplo de **HUMILDAD Y DE OBEDIENCIA**, Él siendo Señor y Maestro se convirtió en siervo por amor a nosotros, para darnos ejemplo.

Jesús siendo Señor fue obediente hasta la muerte al plan y propósito del Padre Celestial para cumplir hasta el último detalle del plan de redención para salvar a la humanidad.

**(Filipenses 2:5-8) Haya, pues, en vosotros este sentir que hubo también en Cristo Jesús, 6 el cual, siendo en forma de Dios, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse, 7 sino que se despojó a sí mismo, tomando forma de siervo, hecho semejante a los hombres; 8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose obediente hasta la muerte, y muerte de cruz.**

Lastimosamente muchos de nosotros le llamamos Señor, pero queremos hacer nuestra voluntad y no la de él , decimos “Como dice el Señor en su palabra” pero no la obedecemos.

Decimos que Jesús es nuestro Señor pero queremos seguir viviendo a nuestra manera, queremos seguir en nuestros caminos equivocados, no queremos perdonar a nuestro prójimo, y **NO QUEREMOS SERVIRLE**.

**SI JESÚS ES SEÑOR, ¿POR QUÉ NO LE SIRVES?** a muchos de nosotros el Señor nos diría las mismas palabra que encontramos en **LUCAS 6:46 ¿Por qué me llamáis, Señor, Señor, y no hacéis lo que yo digo?**

Le llamamos Señor pero nos hace falta **LA PALABRA CLAVE PARA OBEDECER** que nos enseñó Jesús cuando le lavó los pies a sus discípulos: **HUMILDAD**

Estamos cometiendo un gran error que no alcanzamos a comprender: **(Jeremías 10:23) Conozco, oh Jehová, que EL HOMBRE NO ES SEÑOR DE SU CAMINO, ni del hombre que camina es el ordenar sus pasos.**

**III) SI ES TODO PODEROSO, ¿PORQUE NO LE CREES? (MATEO 13:53-58)**  
Aconteció que cuando terminó Jesús estas parábolas, se fue de allí. 54 Y venido a su tierra, les enseñaba en la sinagoga de ellos, de tal manera que se maravillaban, y decían: ¿De dónde tiene este esta sabiduría y estos milagros? 55 ¿No es este el hijo del carpintero? ¿No se llama su madre María, y sus hermanos, Jacobo, José, Simón y Judas? 56 ¿No están todas sus hermanas con nosotros? ¿De dónde, pues, tiene este todas estas cosas? 57 Y se escandalizaban de él. Pero Jesús les dijo: No hay profeta sin honra, sino en su propia tierra y en su casa. 58 Y no hizo allí muchos milagros, a causa de la incredulidad de ellos.

Los habitantes de Nazaret no pudieron experimentar muchos milagros del Señor, no porque Jesús no tuviera poder, sino porque no le creyeron, dudaron de él, lo menospreciaron, lo cuestionaron en lugar de creerle.

Muchos cristianos con su boca dicen creer en Jesús, dicen creer en su poder, dicen creer que él hace milagros, pero su corazón está lleno de dudas, de cuestionamientos, de menosprecio y por eso los milagros no se hacen realidad en nuestra vida.

**EL SEÑOR NOS INVITA HOY A CREER (Juan 20:27)** Luego dijo a Tomás: Pon aquí tu dedo, y mira mis manos; y acerca tu mano, y métela en mi costado; y no seas incrédulo, sino creyente. PORQUE SOLAMENTE LOS QUE CREEN PUEDEN EXPERIMENTAR LAS MARAVILLAS DEL SEÑOR. **(Juan 11:40)** Jesús le dijo: **¿No te he dicho que si crees, verás la gloria de Dios?**

**Y LA PREGUNTA MÁS IMPORTANTE: SI ÉL ES SALVADOR ¿POR QUÉ NO LO RECIBES HOY COMO SEÑOR Y SALVADOR DE TU VIDA? (JUAN 3:16-18)** Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 17 Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. 18 El que en él cree, no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.